

# Tabligh Akbar Tahun Baru Hijriyah di Nagari Bukit Tandang: Pembinaan Kampung Moderasi Beragama untuk Masyarakat Solok

JIS Sumbar - [SOLOK.INDONESIASATU.ID](https://SOLOK.INDONESIASATU.ID)

Aug 3, 2024 - 13:10



SOLOK – Dalam rangka peringatan Tahun Baru Hijriyah, Nagari Bukit Tandang, Kecamatan Bukit Sundi, Kabupaten Solok, Sumatera Barat menggelar Tabligh Akbar pada Jumat, 2 Agustus 2024, di Masjid Jabal Nur.

Acara ini merupakan bagian dari program Kampung Moderasi Beragama yang

diinisiasi oleh Pemerintah Kabupaten Solok dan TP-PKK Kabupaten Solok, bertujuan untuk memperkuat harmoni sosial dan meningkatkan toleransi di masyarakat.

Pj. Walinagari Bukit Tandang, Weltita, menyambut Pemerintah Daerah dan TP-PKK Kabupaten Solok yang hadir dalam acara ini. Ia menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan yang diberikan dalam membina masyarakat Bukit Tandang sebagai Kampung Moderasi Beragama.

“Kami berharap pembinaan ini dapat menjaga nilai-nilai keagamaan dan toleransi dalam kehidupan bermasyarakat, sehingga terwujud masyarakat yang berbudi pekerti luhur,” katanya.

Ketua TP-PKK Kabupaten Solok, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, S.P., dalam sambutannya menekankan pentingnya moderasi beragama sebagai upaya menjaga kerukunan di tengah keberagaman. Program Kampung Moderasi Beragama ini diharapkan menjadi contoh bagi nagari lain di Kabupaten Solok.

“Selain meminimalkan perbedaan, program ini bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menerima perbedaan yang ada. Semoga ke depan Bukit Tandang menjadi percontohan dalam menciptakan persatuan dalam keberagaman,” ungkapnya.

Bupati Solok, yang diwakili oleh Staf Ahli Bupati, menyampaikan bahwa meskipun Nagari Bukit Tandang mayoritas beragama Islam, program moderasi ini tetap relevan untuk menjaga ukhuwah islamiyah dan toleransi. Pemerintah berharap masyarakat dapat memupuk persatuan dan menolak eksekusi negatif yang mengancam kerukunan.

“Kami bangga bahwa masyarakat Bukit Tandang dapat menjadi teladan dalam menjaga keharmonisan sosial,” katanya. Pada kesempatan ini, Pemerintah Kabupaten Solok juga menyerahkan bantuan senilai 10 juta rupiah untuk pembangunan Masjid Jabal Nur.

Acara dilanjutkan dengan Tabligh Akbar yang diisi oleh Ust. H. Adi Nawawi, M.A., yang menyampaikan ceramah tentang pentingnya moderasi dalam beragama sebagai landasan persatuan dan solidaritas di tengah masyarakat yang beragam.

Selain itu, Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, S.P., menyerahkan bantuan sosial berupa selimut untuk lansia dan nutrisi bagi anak-anak dari keluarga kurang mampu. Bantuan ini merupakan bagian dari program sosial yang dilaksanakan Dinas Sosial Kabupaten Solok, sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat kurang mampu.

Kegiatan Tabligh Akbar dan pembinaan ini mencerminkan komitmen pemerintah dan TP-PKK Kabupaten Solok dalam menciptakan masyarakat yang toleran, harmonis, dan berlandaskan nilai-nilai agama.